

Mahasiswa KKN-PPM Unimal Kelompok 227 Membantu Pelaksanaan Posyandu di Meunasah Hagu



Mahasiswa KKN-PPM Unimal Kelompok 227 Membantu Pelaksanaan Posyandu di Meunasah Hagu Kecamatan Baktiya Barat, Aceh Utara pada Senin (20/01/2025). Foto:Ist.

UNIMALNEWS|Lhoksukon– Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas MALikussaleh Kelompok 227 yang ditempatkan di Gampong Meunasah Hagu, Kecamatan Baktiya Barat, Aceh Utara turut berpartisipasi dalam pelaksanaan kegiatan posyandu di gampong tersebut pada Senin (20/01/2025).

Kegiatan posyandu yang dilaksanakan di meunasah gampong tersebut bertujuan untuk meningkatkan pelayanan kesehatan ibu dan anak dengan layanan pemeriksaan kesehatan, imunisasi, serta pemantauan tumbuh kembang balita. Mahasiswa KKN-PPM membantu petugas kesehatan dalam melakukan pencatatan data kesehatan, penimbangan balita, pengukuran tinggi badan, hingga pendistribusian makanan tambahan bergizi kepada anak-anak.

Ketua kelompok KKN-PPM 227, Muhammad Ridha mengungkapkan bahwa keterlibatan mereka dalam kegiatan posyandu merupakan bagian dari program kerja dalam bidang kesehatan masyarakat.

“Kami senang dapat ikut serta dalam kegiatan posyandu ini. Selain membantu para petugas kesehatan, kami juga mendapatkan pengalaman berharga dalam memahami pentingnya pemantauan tumbuh kembang anak sejak dini,” ujarnya.

Sementara itu, bidan desa yaitu Nurhelni, AmdKeb yang bertugas di posyandu mengapresiasi peran aktif mahasiswa dalam membantu jalannya kegiatan. Menurutnya, kehadiran mahasiswa sangat membantu kelancaran pelayanan kesehatan kepada masyarakat.

“Kami sangat terbantu dengan adanya mahasiswa KKN-PPM Unimal kelompok 227. Mereka tidak hanya membantu dalam proses administrasi, tetapi juga aktif mengedukasi masyarakat tentang pentingnya kesehatan ibu dan anak,” jelas Nurhelni.

Warga Gampong Meunasah Hagu pun menyambut baik keterlibatan mahasiswa KKN-PPM 227 dalam kegiatan ini. Mereka berharap mahasiswa dapat terus berkontribusi dalam berbagai program kesehatan lainnya selama masa pengabdian di desa tersebut.

Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya kesehatan ibu dan anak, serta terus memanfaatkan layanan posyandu secara rutin demi menciptakan generasi yang lebih sehat dan berkualitas.

Kelompok 227 terdiri dari mahasiswa yang berasal dari berbagai program studi yang ada di Universitas Malikussaleh, yaitu Muhammad Ridha (Teknik Industri), Mustava Miko Kamal (Teknik Sipil), Siti Nurhaliza (Teknik Informatika), Ruqaiyyah Hanum Nasution (Hukum), Muhammad Nassa Ie (Manajemen), Farhan Manurung (Teknik Mesin), Namira Risqina (Administrasi Bisnis), Rahmadania (Ekonomi Syariah), Dinda Aulia Clara (Ilmu Komunikasi), dan Sanita Della (Sistem Informasi). Dalam melakukan kegiatan di lapangan, mereka dibimbing oleh Dr Muhammad selaku dosen pembimbing lapangan. [kur]

Tanggal: 02 February 2025

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),